
3ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 19/02/2019. 

 

         Aos dezenove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, as 

dezenove horas, na sede da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à 

Rua: Oscar Pereira de Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença 

dos Srs. Vereadores: Aparecido Renato Honório, Ademar Alves Cardoso, Cleber Mariano 

da Silva, Cleilson da Silva, Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Livercino 

Domingues, Ricardo Batista dos Santos e ausente Valdinei Luca da Silva. Foram 

realizados uma oração pelos presentes, um minuto de silêncio pelos falecimentos 

ocorridos nesta semana e também a leitura do expediente pela senhora secretária. Na 

sequência, passou-se a apreciação dos seguintes: PROJETO DE LEI EXECUTIVO N° 

007/2019, que dispõe sobre a criação dos cargos em comissão de Assessor Contábil e 

Assessor de Finanças na estrutura administrativa do Município de Congonhinhas e dá 

outras providências; PROJETO DE LEI EXECUTIVO N° 008/2019, que dispõe sobre o 

parcelamento de débitos inscritos em dívida ativa junto ao Município de Congonhinhas e 

dá outras providencias e por fim, PROJETO DE LEI EXECUTIVO N° 009/2019, que define 

critérios de escolha, mediante Consulta à Comunidade, para designação de Diretores e 

Diretores Auxiliares da Rede Municipal de Educação do Município de Congonhinhas no 

Estado do Paraná, os quais foram para as comissões para cumprimento dos prazos 

regimentais. Em seguida, passou a palavra para o Vereador Renato, que agradeceu a 

presença de todos, protocolou, juntamente com o vereador Ademar, um requerimento 

solicitando informações sobre o concurso público a ser realizado no município, o qual 

entrará em pauta na próxima sessão. E requereu envio de oficio ao Senhor Prefeito 

solicitando que seja enviado à Câmara, informações e cópia do processo de licitação sobre 

a reforma Creche Laura Garrido Pereira, no Patrimônio Santa Maria. Após, passou a 

palavra para o Vereador Ademar, que agradeceu a presença de todos e fez as seguintes 

indicações: que sejam realizados reparos e empedramento nos pontos mais críticos da 

Estrada do Banco da Terra Fazenda Congonhinhas, em caráter de urgência; também que 

sejam feitos reparos e empedramento partindo da Rodovia PR 160, na estrada que passa 

nas propriedades do Sr. Nondas, Sr. Marcos Vieira até a Fazenda Filgueira próximas ao 

Rio Laranjinha e por fim, para que seja passado veneno para mato em todas as ruas da 



cidade e dos patrimônios, as quais foram aprovadas por unanimidade. Após passou a 

palavra para o Vereador Cleilson, que agradeceu a presença de todos e disse não ter 

indicações para realizar no momento. Após passou a palavra para o Vereador Ricardo, 

que agradeceu a presença de todos e requereu envio de oficio à COPEL solicitando que 

sejam realizadas melhorias na distribuição de energia elétrica no Patrimônio Nossa 

Senhora do Carmo (Váz) e Areião, pois esta está muito instável. Após passou a palavra 

para o Vereador José Fidelis, que agradeceu a presença de todos e reiterou a indicação 

para que sejam colocados 03 bancos na Praça ao lado da Escola Anazareth, qual foi 

aprovada por unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador Livercino, que 

agradeceu a presença de todos e requereu o envio dos seguintes ofícios: ao Prefeito 

solicitando que sejam providenciados recursos financeiros para a aquisição de um 

Caminhão Pipa, para auxiliar os munícipes na ocorrência de incêndios, como o ocorrido 

recentemente em uma residência da cidade, a qual foi totalmente destruída pelas chamas 

e também à SANEPAR solicitando que seja aumentada a capacidade de armazenamento 

da caixa d’água que abastece a Vila Rodeio. Após passou a palavra para o Vereador 

Everton, que agradeceu a presença de todos e fez indicação para que seja vista a 

possibilidade de se adequar o trânsito de veículos na Rua Manoel Antônio de Paiva em 

frente a APAE, na Rua Primeiro de Maio em frente a agencia do Banco do Brasil e em 

frente à Escola Anazareth com a finalidade de determinar estacionamento apenas de um 

lado da rua como é feito na Avenida Manoel Ribas, a qual foi aprovada por unanimidade. 

Ainda, requereu o envio dos seguintes ofícios: ao Comando da Policia Militar de 

Congonhinhas PR, em nome de todos os vereadores, atendendo à solicitação da ACEC 

(Associação Comercial e Empresarial de Congonhinhas), solicitando ações mais eficazes 

para melhorar a segurança do município, com rondas noturnas e outras medidas cabíveis; 

à Secretaria Municipal de Educação e ao Prefeito parabenizando-os pela aquisição dos 

novos ônibus para o transporte escolar; ao setor responsável para que seja visto a 

possibilidade de ceder um ônibus para a Secretaria Municipal de Esportes. O Senhor 

Presidente, em nome da Câmara, solicitou envio de oficio à Secretária de Educação 

solicitando sua presença na próxima sessão para prestar esclarecimentos as dúvidas dos 

senhores vereadores sobre sua atual atuação. E não tendo mais nada a tratar, o Senhor 

Presidente encerrou a reunião, do que para constar a presente ata, que vai assinada pela 

advogada Karla de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º Secretário e demais vereadores.  


